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SERVICIOS SOCIALES, REFORMA LOCAL Y ALTADIS. PLENO DE SEPTIEMBRE 
 

Desde que el 25 de julio se reuniera por 

última vez, el pleno del ayuntamiento no 

había vuelto a reunirse. Lo hará en el día 

de hoy, aunque el orden del día refleja 

con claridad que se ha trabajado muy 

poco durante el verano, puesto que ape-

nas si contiene los ya habituales recono-

cimientos de crédito (Sí, aquellos que 

Zoido iba a hacer desaparecer o a utili-

zarlos en contadas excepciones), las mo-

ciones de los partidos y, eso sí, el punto 

número 6 de Urbanismo que dice así: 

Aprobar el Convenio Urbanístico para la 
Innovación del PGOU de Sevilla en la zona de las instalaciones de la Fábrica de Altadis, S.A.U. Ya 

ayer exigíamos a Zoido que retirara del orden del día este punto en aras de un consenso real y de la 

aceptación de alguna de las alegaciones de las entidades sociales, políticas o sindicales. Como se 

ve, ni caso. Zoido se ha pasado con  Altadis, la participación y el consenso por allí donde dijimos. 

http://bit.ly/YaXo56  

 

Por nuestra parte llevaremos al pleno de este viernes dos mociones por el sistema ordinario, y dos 

preguntas para que sean contestadas. A continuación lo contamos. 

 

La primera moción nuestra está enfocada a la defensa y mejora de las competencias en el ámbito 

de los servicios sociales http://bit.ly/Yb2caN al objeto de reafirmar el compromiso del Ayuntamiento 

de Sevilla con la defensa de la protección social, la igualdad de oportunidades, la democracia y la 

calidad de vida. 

 

En la segunda moción por el cupo ordinario, nuestro grupo municipal propone al pleno pronunciarse 

contra la reforma de las administraciones locales y, específicamente, contra la elección directa del 

alcalde, puesto que tal cosa degenera la democracia. Los argumentos se pueden ver perfectamente 

en la moción http://bit.ly/Yb3Tow  

 

Llevamos a pleno también una pregunta sobre las actuaciones llevadas a cabo por la Corporación 

Municipal ante la privatización parcial de AENA, en relación a la moción que se aprobó en el pleno 

de abril manifestando la protesta por dicha privatización. Tal como suponemos, creemos que Zoido 

no ha hecho nada ante el gobierno central, con lo que se demuestra que se pasa los acuerdos de-

mocráticos por el mismo sitio que el consenso de Altadis http://bit.ly/Yb5vyB (foto de arriba). 

 

No nos olvidamos y eso mismo pretendemos que suceda con el gobierno municipal, de las personas 

desahuciadas y de ciertos aspectos relacionados con la vivienda http://bit.ly/Yb62Az ya que es una 

información que afecta al interés de muchas personas y que el gobierno esconde dando muestras 

de su escaso apego a la transparencia.  

Como ya es habitual en el HT #sevillahoy y a través de nuestra cuenta de Twitter @iusevillaciudad 

se podrá seguir el pleno. 


